

未来へ

No one left behind



給食に感謝!

学校給食は、明治22年に始まって以来、各地に広がっていきましたが、戦争の影響などによって中断されましたが、戦後、食糧難による子供たちの栄養状態の悪化を背景に、昭和22年から学校給食が再開されました。今日、子供たちの食生活を取り巻く環境が大きく変化し、偏った栄養摂取、肥満傾向など、健康状態について懸念される点が多く見られる中、学校給食は子供たちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるために重要な役割を果たしています。

本校では、2月17日（金）3年生が、給食の卒業を祝い、バイキング給食を行いました。小学校からずっとお世話になった給食も、今後、進学先などでは食べられなくなることでしょう。学校給食を作り、子供たちを支えていただいた皆さんに感謝し、お腹いっぱいおいしくいただきました。

「湯前中安心メール」登録について

1・2学年保護者 様

先日より、プリント配付及びメール配信にてお知らせしておりますとおり、本校では、これまでのメール配信システムを見直し、来年度より「湯前中安心メール」によるメール配信を計画しています。

つきましては、近日、配信テストを行いますのでご登録をお願いします。



部活動及び地域クラブ活動への参加アンケート

1・2学年保護者 様

部活動及び地域クラブ活動への参加アンケートについて、先日、プリント配付にてお知らせしましたが、未だ回答がお済みでない方は、回答をお願いします。

なお、きょうだいがいる場合は、複数回答をお願いします。

また、既に回答がお済みの方は、再度回答なさらないようお願いいたします。

【回答期限【2月24日（金）】】